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Anfrage gem. §§ 14 und 32 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt 
Hannover 
 
 

Wegenutzung der Grünflächen am Emmy-Lanzke- und Pinnochioweg 

 
 
Der Grünzug am Emmy-Lanzke-Weg und Pinnocchioweg, inklusive des Märchensees, 
sind gute und beliebte Möglichkeiten zur Naherholung. Die Wege werden von vielen 
FahrradfahrerInnen und FußgängeInnen genutzt. Dadurch entstehen oft gefährliche 
Situationen, bei denen Fußgängerinnen und Fußgänger u.a. durch die leisen, aber 
schnellen E-Bikes überrascht werden. Beinaheunfälle sind keine Seltenheit. Oft sind 
auch   Hunde involviert.  
 
 
Hierzu fragt die SPD-Bezirksratsfraktion die Verwaltung:  
 

 
1. Welche Möglichkeiten bestehen aus Sicht der Verwaltung, die Nutzung der 

Wege in diesem Bereich für alle Nutzerinnen und Nutzer sicherer zu machen und 
auf die notwendige Rücksichtnahme hinzuweisen? 
 

2. Sind der Verwaltung Gefahrenschwerpunkte im genannten Bereich bekannt? 
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